

Kaolresta Mataram Hadiri Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda NTB Tahap II

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Nov 4, 2024 - 19:23



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., bersama Kapolres jajaran menghadiri Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda NTB tahap II tahun 2024 di Gedung Rupatama Polda NTB, Senin (04/11/2024).

Kegiatan Audit Pelaksanaan dan Pengendalian yang dirangkaikan dengan

Penandatanganan Kerjasama Polda NTB dengan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi NTB.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SIK., Wakapolda NTB Brigjen Pol. Ruslan Aspan, Kepala BPKP Provinsi NTB Naratama Muzakir, Irwasda Polda NTB Kombespol Dede Ruhiyat Djunaedi SIK., serta Kapolres Jajaran Polda NTB.

“Alhamdulillah sejauh ini kinerja Polresta Mataram cukup baik. Perlu dipertahankan atau bahkan kita tingkatkan,” ungkap Kapolresta Mataram usai kegiatan berlangsung.

Kegiatan evaluasi seperti ini menurutnya memang rutin dilaksanakan untuk mengevaluasi kinerja Polri sehingga memiliki dasar kuat untuk dilakukan pembenahan-pembenahan kepada hal-hal yang dianggap masih kurang atau perlu penyempurnaan.

“Kalau tidak ada koreksi atau evaluasi tentu kita tidak tahu mana yang harus kita upayakan perbaikan. Ini salah satu tujuan adanya kegiatan ini,” kata Kapolresta Mataram.

Upaya ini diperlukan untuk meningkatkan kinerja Polri berdasarkan temuan-temuan yang dilakukan secara obyektif sebagai bahan evaluasi pimpinan sehingga kedepannya pelaksanaan tugas bisa lebih baik dari saat ini.

Di tempat berbeda kegiatan yang dihadiri Kapolda NTB ini juga diikuti oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH beserta segenap PJU melalui zoom meeting dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram.

“Jadi seluruh penanggung jawab fungsi di Masing-masing Polres/ta menyaksikan kegiatan ini sehingga diharapkan mengetahui apa yang menjadi kekurangan atau kesalahan untuk dapat diperbaiki kedepannya,” pungkasnya. (Adb)